

Patroli Siang di Bank Lokal, Upaya Polsek Bungursari Polres Purwakarta dalam Meningkatkan Keamanan Wilayah

Bungursari. - [BUNGURSARI1.POSTMEDIA.ID](https://bungursari1.postmedia.id)

Mar 18, 2024 - 08:54



PURWAKARTA - Polsek Bungursari yang berada di bawah naungan Polres Purwakarta terus mengintensifkan upaya pengawasan dengan melakukan patroli siang di sekitar wilayah mereka. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mengantisipasi potensi tindak kejahatan, terutama di area-area strategis seperti bank lokal.

Di bawah pimpinan Kapolsek Bungursari, petugas patroli menjalankan tugasnya dengan seksama, memperhatikan setiap sudut di sekitar area bank. Mereka memastikan keamanan karyawan dan pengunjung bank tetap terjaga, serta memperhatikan setiap aktivitas yang terjadi di sekitar lingkungan tersebut.

"Patroli siang ini merupakan bagian dari strategi kami untuk meningkatkan pengawasan wilayah, terutama di tempat-tempat yang dianggap rawan. Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan maksimal kepada masyarakat, termasuk dalam hal keamanan perbankan," ujar Kapolsek Bungursari, Kompol R Dandan Nugraha Gaos pada hari Senin, 18 Maret 2024.

Selama patroli, petugas juga berkoordinasi dengan manajemen bank untuk memperoleh informasi terkini terkait dengan keamanan dan potensi ancaman yang mungkin timbul. Hal ini dilakukan untuk memastikan bahwa langkah-langkah pencegahan dapat segera diambil jika diperlukan.

"Tidak hanya sebagai upaya penegakan hukum, patroli siang ini juga menjadi wujud kolaborasi antara kepolisian dan pihak swasta dalam menjaga keamanan bersama. Kami berharap kegiatan ini dapat memberikan dampak positif bagi semua pihak yang terlibat," tambah Kapolsek Bungursari.

Dengan intensifikasi patroli siang di sekitar bank lokal, Polsek Bungursari menegaskan komitmennya untuk menjaga keamanan wilayah. Semoga langkah ini tidak hanya memberikan rasa aman kepada masyarakat pengguna bank, tetapi juga menjadi peringatan bagi potensi pelaku kejahatan untuk tidak berani beraksi di wilayah tersebut.